

Sommerfest im St. Joseph-Kinder- garten



„Wir sind eins!“ so lautet das Projekt, das in den letzten Tagen und Wochen im Kindergarten St. Joseph lief. Damit beschäftigten sich Klein und Groß noch intensiver wie bisher mit anderen Kulturen und fremden Ländern. Eigentlich fließt es bisher immer wieder mit in die tägliche Arbeit ein, wie z.B. in der Frühstückswoche, zu Weihnachten oder anderen besonderen Festtagen.

Doch jetzt wurde sich noch detaillierter mit den Herkunftsländern auseinandergesetzt, aus denen die Kinder im Kindergarten stammen. Die Eltern aller Kindergartenkinder haben bei einem Treffen ihre Ideen

mit eingebracht, so dass ein buntes Programm entstanden ist. Mit viel Engagement haben sie von ihrer Kultur und Spezialitäten ihres Landes berichtet.

Den krönenden Abschluss des Projektes soll das Sommerfest am Samstag, den 25. 5. 2013 bilden, zu dem alle interessierten Familien herzlich eingeladen sind. Im Zeitraum von 11.00 Uhr – 16.00 Uhr wird Kulinarisches aus allen Ländern geboten, Spiele und Bastelangebote, Auftritt der türkischen Volkstanzgruppe, Märchen aus fremden Ländern und noch einige verschiedene Darbietungen.